



## Anhang zur Medienmitteilung vom 9. Oktober 2020

Die Fallzahlen im Kanton Basel-Stadt vom 3. Oktober bis 9. Oktober 2020:

Positive Fälle BS	Davon erholt	Davon in Isolation (=aktive Fälle)	Davon Verstorben	Personen in Quarantäne	Positive Tests total*
<b>Fr, 9. Okt.:</b> 1'401 (+ 16)	1'258 (+ 3)	89 (+ 13) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	901 (+ 143)	1'974 (+ 17)
<b>Do, 8. Okt.:</b> 1'385 (+ 16)	1'255 (+ 2)	76 (+ 14) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	758 (- 16)	1'957 (+ 15)**
<b>Mi, 7. Okt.:</b> 1'369 (+ 13)	1'253 (+ 5)	62 (+ 8) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	774 (+ 96)	1'942 (+ 20)
<b>Di, 6. Okt.:</b> 1'356 (+ 6)	1'248 (+ 1)	54 (+ 5) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	678 (+ 106)	1'922 (+ 6)
<b>Mo, 5. Okt.:</b> 1'350 (+ 4)	1'247 (+ 3)	49 (+ 1) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	572 (+ 8)	1'916 (+ 7)
<b>So, 4. Okt.:</b> 1'346 (+ 7)	1'244 (+ 4)	48 (+ 3) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	564 (+ 33)	1'909 (+ 7)
<b>Sa, 3. Okt.:</b> 1'339 (+ 13)	1'240 (+ 5)	45 (+ 8) davon 0 (-) hospitalisiert	54 (-)	531 (+ 43)	1'902 (+ 17)

Quelle:

Medizinische Dienste des Gesundheitsdepartementes Basel-Stadt

\* Im Kanton Basel-Stadt werden nebst den Tests der Kantonsbewohnerinnen und -bewohner auch Tests von Verdachtsfällen aus anderen Schweizer Kantonen und dem grenznahen Ausland durchgeführt. Diese Totalzahl enthält entsprechend alle positiv ausgefallenen Tests in einer baselstädtischen Einrichtung.

\*\* Bei einem internationalen Fall wurde im Verlauf bekannt, dass es sich um einen BS-Fall handelt